



Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Hamburg-Mitte
Bezirksversammlung

Antrag öffentlich	Drucksachen-Nr.: 22-0446 Datum: 14.11.2019
--------------------------	--

Beratungsfolge		
	Gremium	Datum
Öffentlich	Bezirksversammlung Hamburg-Mitte	21.11.2019

Bezirkspartnerschaft mit Hongkou wieder sichtbar machen (Antrag der GRÜNE-Fraktion)

Sachverhalt:

Zwischen dem Bezirk Hongkou in der chinesischen Stadt Shanghai und Hamburg-Mitte besteht seit 2007 eine Bezirkspartnerschaft. Aus aktuellem Anlass - die Heinrich-Böll-Stiftung veranstaltet zurzeit Vortrags- und Veranstaltungsreihen zu Shanghai -, stellt sich die Frage, wie wir als Bezirksversammlung und Verwaltung uns weiterhin zu unserer Bezirkspartnerschaft Hongkou in Shanghai verhalten.

Bis zum Umzug des Bezirksamts in die neuen Räumlichkeiten in der Caffamacherreihe hing im ehemaligen Saal der Bezirksversammlung ein Schild, das auf die Partnerschaften zwischen den beiden Bezirken hinwies. Nun ist der Umzug vollzogen, in Gesprächen mit dem ehemaligen Staatsrat Schmidt und Mitarbeiter*innen der Senatskanzlei wird deutlich, dass diese besondere Bezirkspartnerschaft auch weiterhin vom Senat unterstützt werden wird, nicht zuletzt beim Besuch unseres Bürgermeisters jüngst in Shanghai. Insofern ist es an der Zeit, das Partnerschaftsschild im neuen Saal der Bezirksversammlung wieder anzubringen.

Petition/Beschluss:

Vor diesem Hintergrund möge die Bezirksversammlung beschließen:

1. Der Bezirksamtsleiter weist die Verwaltung an, das Partnerschaftsschild zu Hongkou im neuen Saal der Bezirksversammlung anzubringen.